

Comunicado Núm. 676/2023

## CON MÁS DE 50 MIL PERSONAS, BELY Y BETO LLENAN DE VIDA A TOLUCA EN UN SHOW QUE REFLEJA EL COMPROMISO DEL AYUNTAMIENTO CON LA NIÑEZ

- *Un deslumbrante espectáculo familiar lleno de música, baile, risas y alegría*
- *Es un recordatorio de que Toluca se preocupa profundamente por los más pequeños*
- *Se realiza con orden, tranquilidad y seguridad*

**Toluca, Estado de México, 21 de octubre de 2023.-** Con más de 50 mil personas, el escenario del Parque Alameda 2000 se llenó de magia y momentos inolvidables con el show de Bely y Beto El Gran Concierto, en un emocionante acontecimiento, testimonio del compromiso inquebrantable del gobierno municipal con el bienestar y la felicidad de los toluqueños.

En este deslumbrante espectáculo familiar lleno de música, baile, risas y alegría, el público se unió a esta celebración infantil en la que desde el primer instante, los corazones de Toluca latieron al unísono, celebrando la magia que sólo Bely y Beto pueden brindar.

La Feria y Festival Cultural Internacional Alfeñique 2023 sigue conquistando al público de todas las edades pues el público también recibió con cariño al Alcalde Raymundo Martínez Carbajal, al pequeño Maty y al Presidente Honorario del Sistema Municipal DIF, Raymundo Martínez Zendejas, cuando subieron al escenario a entregar la ya emblemática calavera de alfeñique a los artistas invitados.

Los toluqueños vestidos de sus personajes favoritos y acompañados de sus padres, vivieron una experiencia única y emocionante que quedará grabada en sus memorias por mucho tiempo; además de que fue un espectáculo realizado con orden, tranquilidad y seguridad.

El gobierno municipal de Toluca, en su constante esfuerzo por crear un ambiente propicio para el crecimiento y la diversión de la niñez, se enorgullece de haber acercado este espectáculo gratuito a la población, pues este evento no solo es un entretenimiento, sino un recordatorio de que Toluca es una ciudad que se preocupa y ocupa profundamente por los más pequeños.

Con este concierto queda evidente el compromiso inquebrantable del gobierno municipal con la niñez, en una promesa de seguir construyendo un futuro lleno de esperanza y felicidad para las generaciones venideras.

Los espectadores continuarán con el concierto de Los Ángeles Azules la tarde-noche de este sábado 21 de octubre y el domingo 22 de octubre con Gloria Trevi.